



マウイ島火災リカバリー

電気自動車およびハイブリッド車のバッテリーを安全に取り外すために

2023年10月31日

マウイ島は私たちに多くの恩恵をもたらしてくれました。
その感謝の気持ちを込めて、今、私たちは支援することを誇りに思います。

連邦緊急事態管理庁はEPAに対し、マウイ島の山火事で被害を受けた電気自動車とハイブリッド車からリチウムイオン・バッテリーを取り除くよう命じました。そのプロセスは次の通りです：



場所を特定する、



回収する、



通電停止する、



輸送する、



およびバッテリーの廃棄。

たとえ無傷に見えても、バッテリーは非常に危険であると考えべきです。リチウムイオン・バッテリーを乱暴に扱うと、以下のような危険性があります：



感電



制御不能な過熱



有毒ガスや爆発性ガスの放出



火災



絶対にしないでください：

- ✗ 電気自動車やハイブリッド自動車を始動、修理、充電、または車内に入ること
- ✗ 車のバッテリーを取り外すこと



EPAの電気自動車およびハイブリッド車のバッテリー除去作業に関するビデオをご覧になるには、QRコードを使用するか、リンク：
<https://youtu.be/BbJHNYIfhU4>をお使いください。

焼失地区内に電気自動車やハイブリッド車をお持ちの場合は、EPAのホットライン：
808-539-0555、またはマウイ郡廃車・金属類対策室：**808-270-6102**までお電話ください。

☎ EPA電話番号: 808-539-0555

✉ EPAメールアドレス: R9Wildfiresinfo@epa.gov

🌐 EPAウェブサイト: epa.gov/maui-wildfires